



Kabar Pengawas

Kabupaten Pacitan



BULETIN
BAWASLU KABUPATEN PACITAN

bersama
BAWASLU Tegakkan Keadilan
bersama
RAKYAT AWASI !! **PEMILU**

Assalamu Alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh. Puji syukur alhamdulillah semoga selalu senantiasa kita ucapkan kehadiran Allah Tuhan sekalian alam yang sudah memberikan kita kekuatan untuk terus istiqomah bersama rakyat

mengawasi pemilu dan bersama Bawaslu tegakkan keadilan pemilu.

Telah hadir ditangan kita semua sebuah media komunikasi dan Informasi Bawaslu Kabupaten Pacitan. Buletin ini diharapkan menjadikan sebuah media

Terbit Setiap Bulan

Diterbitkan Oleh :
Divisi Kehumasan
Bawaslu Kabupaten Pacitan.

Sekretariat :
Jalan MT. Haryono, No.
60 Ploso Pacitan, Telp
(0357)884330

www.pacitan.bawaslu.go.id

untuk menyambung informasi antara masyarakat dan Bawaslu dalam mengawasi Pemilu.



Moch. Afiffudin Anggota Bawaslu RI saat memberikan arahan didepan seluruh Penanggung jawab Kehumasan Bawaslu Kab/Kota Se-Jawa Timur

Tingkatkan Partisipasi Masyarakat, Bawaslu Jatim Gelar Rakernis Kehumasan.

Bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pengawasan pemilu, Bawaslu Jatim gelar Rapat Kerja Teknis Kehumasan. Kegiatan ini merupakan salah satu

strategi komunikasi untuk memberikan informasi yang cepat dan akurat kepada masyarakat. Informasi - Informasi ini sangat penting dan diharapkan akan menjadi rujukan masyarakat dalam memperoleh

informasi kepengawasan pemilu khususnya di Jawa Timur.

Dalam sambutan pembukaannya Nur Ellya Anngraeni, Kordinator Hubal Humas Bawaslu Jatim menekankan agar semua Bawaslu Kabupaten/ Kota diseluruh jawa timur harus meningkatkan kinerja kehumasannya. "Tolong dirawat dan selalu di update informasi kelembagaan bawaslu melalui website resmi yang sudah difasilitasi oleh Bawaslu RI" Tegasnya didepan peserta yang merupakan Penanggung Jawab Kehumasan dan Staff dari 38 bawaslu Kabupaten



Kota.

Kegiatan yang direncanakan selama 3 hari ini menghadirkan narasumber dari Bawaslu RI, dalam paparannya Detri Aritonang menjelaskan bagaimana cara mengelola kehumasan (public relation) yang efektif untuk meningkatkan partisipasi masyarakat. "Kecepatan dan akurasi informasi adalah KOENTJIE komunikasi " tegas mantan

wartawan kompas.com sebelum menjelaskan teknis penulisan berita dan siaran pers kepada peserta.

Pada akhir acara Pimpinan Bawaslu RI Mohammad Afiffudin memmmberikan arahan dan tambahan semangat agar semua Bawaslu Kabupaten/Kota untuk menghadirkan inovasi – inovasi dalam mengelola kehumasan. Kerja - kerja

baik pengawasan pemilu yang selama ini dilakukan harus ditampilkan untuk membangun citra lembaga yang baik. "Hasil Survey – Survey yang menunjukkan indeks yang tinggi terhadap keberadaan Bawaslu sebagai penyelenggara Pemilu selain KPU dan DKPP merupakan sebuah prestasi" Ujar Afif mengakhiri arahnya.(admin)

Quote Pemilu

“Orang-orang yang memberikan vote (suara) tidak menentukan hasil dari pemilu. Namun orang-orang yang menghitung vote itulah yang menentukan hasil dari pemilu”

Joseph Stalin, pemimpin Uni Soviet

PEMILU 2019
PASTIKAN UNTUK MENCARI
PEMIMPIN BERINTEGRITAS

bersama BAWASLU Pasuruan
bersama RAKYAT **PEMILU**

STOP
POLITIK UANG
SUARA TIDAK UNTUK DIJUAL
SIAPKAN DIRI UNTUK
MENANG
BERMARTABAT
KALAH
TERHORMAT

BAWASLU
JAWA TIMUR PASURUAN
KABUPATEN PASURUAN

www.bawaslupacitan.id
Jl. MT Haryono No. 60 Ploso Pacitan 63115
Kabupaten Pacitan - Jawa Timur Indonesia

Email: bawaslupacitan@gmail.com
Telp: (0357) 3230330

Songsong Pilkada Pacitan 2020,

Bawaslu Pacitan Akan Mengawasi dan Mengedukasi

Gema Pemilu sudah serentak sudah sayup - sayup terdengar. Pada gelaran pemilihan kepala daerah 2020 nanti, Bawaslu Pacitan selain melakukan pengawasan, juga mengedukasi masyarakat Pacitan.

"Sebelum Pilkada dilaksanakan tentunya sudah akan kita rencanakan mengadakan seminar Pilkada yang baik," tandasnya.

Kemudian, kata Agus, selain seminar juga akan diadakan workshop bersama lembaga masyarakat yang ada, kemudian mendiskusikan proses pemilu agar masyarakat bisa terlibat.

"Jadi Bawaslu akan mencoba semaksimal mungkin mengajak masyarakat ikut terlibat langsung di Pilkada 2020 nanti," ujar dia.

Selain itu, Agus mengatakan Undang - undang Pilkada sendiri masih banyak hal yang perlu di revisi, dan sampai hari ini Bawaslu

sedang mendorong judicial review terhadap UU.

Sehingga, imbuhnya lagi, Bawaslu mengharapkan dengan berdasarkan pengalaman Pemilu yang kemarin dan juga melihat potensi yang ada, Pilkada masih ada celah, sehingga harus direvisi.

"Dari Bawaslu RI sudah mendorong kepada DPR RI juga kepada Presiden. Perlu adanya revisi UU Pilkada, kedepan Bawaslu akan melakukan kegiatan - kegiatan yang produktif mulai dari melibatkan masyarakat untuk bersama - sama secara partisipatif mengawasi Pilkada ini, agar Pilbup Pacitan ini bisa dilaksanakan sesuai dengan tujuan menghasilkan pemilu yang baik, memilih pemimpin yang baik," pungkasnya.





Tingkatkan Kapasitas SDM Staff, Bawaslu Pacitan Gelar Workshop Jurnalistik

Bertujuan untuk meningkatkan efektifitas pengelolaan media informasi Bawaslu Pacitan dalam bentuk pengelolaan Website dan media sosial. Bawaslu Pacitan menggelar Workshop Jurnalistik dengan tema Peningkatan Sumber Daya Manusia bidang kehumasan (14/08/2019)

Kegiatan ini dilandasi oleh minimnya pengetahuan jurnalistik di kalangan staff dan staff pendukung bidang kehumasa. Berkaitan dengan hal ini, pimpinan Bawaslu pacitan mendorong peningkatan keahlian staff dalam hal penulisan informasi kehumasan.

Dalam arahnya Agus Hariyanto selaku penganggung jawab kehumasan Bawaslu Pacitan menjelaskan jika

tujuan pelatihan ini guna meningkatkan kapasitas seluruh staf bawaslu kabupaten pacitan dalam bidang jurnalistik. Diharapkan dengan meningkatnya kapasitas sumber daya staff bidang kehumasan ini kedepan dapat meningkatkan kinerja kehumasan Bawaslu pacitan dalam menyajikan informasi kelembagaan pada masyarakat.

"Masyarakat perlu mendapatkan informasi yang akurat berkaitan dengan kinerja lembaga, oleh karena itu lembaga harus menyediakan informasi yang dibutuhkan oleh masyarakat itu" Tegass Agus Hariyanto, Kordiv Hukum, Data & Informasi Bawaslu Pacitan. (admin)

Rapat Paripurna, Anggota DPRD Pacitan Terpilih Masa Jabatan 2019-2024 Ucapkan Sumpah/Janji

Sebanyak 45 Wakil Rakyat Periode 2019-2024 mengucapkan Sumpah / Janji di Gedung DPRD Kabupaten Pacitan Jumat, 23/8/2019 siang dan dipimpin oleh Hakim Ketua Pengadilan Negeri Pacitan Yogi Arsono.

Dari 45 Kursi anggota DPRD yang dilantik oleh Ketua Pengadilan Negeri Pacitan siang ini yaitu Demokrat 14 Kursi, Golkar 9 Kursi, PDI P 6 Kursi, PKB 5 Kursi, Hanura 3 Kursi, PPP 2 Kursi, Gerindra 2 Kursi, Nasdem 2 kursi, dan PKS 2 Kursi.

Setelah Pengucapan Sumpah/ Janji Anggota DPRD Kabupaten Pacitan, Penunjukan Pimpinan DPRD Kabupaten Pacitan Sementara yaitu Ketua Rony Wahyono dan Gagarin yang masing-masing dari Partai Demokrat dan Golkar berdasarkan jumlah kursi terbanyak.

Haryo Jumanto Sekretaris DPRD Pacitan dalam sambutannya, dasar Pengambilan sumpah / janji para anggota DPRD Pacitan masa jabatan 2019-2024 sesuai SK Gubernur Jawa Timur Nomor:

171.408/869/011.2/2019 tanggal 9 Agustus 2019 tentang Peresmian Pengangkatan Anggota DPRD Pacitan masa jabatan 2019-2024.

Dengan telah terbitnya SK Gubernur Jawa Timur Nomor: 171.408/869/011.2/2019 tanggal 9 Agustus 2019 tentang Peresmian Pengangkatan Anggota DPRD Pacitan masa jabatan 2019-2024, maka SK Gubernur Jawa Timur Nomor : 171.408/464/011/2014 tentang Peresmian Pengangkatan Anggota DPRD Pacitan masa jabatan 2014-2019 dinyatakan berakhir.

Dalam kesempatan ini Rony Wahyono sebagai Ketua Sementara mengapresiasi dan mengucapkan Terimakasih kepada Bupati Pacitan, Bawaslu, KPU serta Instansi terkait atas penyelenggaraan pemilu tahun 2019 berjalan baik dan lancar.

Ketua Bawaslu Pacitan Berty Stefanus juga tidak lupa memberikan Selamat kepada para Anggota DPRD Pacitan masa jabatan 2019 – 2024 yang hari ini dilantik. (humas)





Rapat Kerja Pengisian Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) Bagi Wajib Laporr

Semua Pejabat Negara Di Lingkungan Bawaslu Pacitan Sudah Selesaikan LHKPN

Sebagai ketaatan sebagai penyelenggara negara. LHKPN atau laporan harta kekayaan merupakan bentuk pertanggungjawaban kepada publik. Oleh karena itu pelaporan LHKPN ini merupakan kewajiban semua penyelenggara negara tak terkecuali Bawaslu Kabupaten Pacitan ungkap Agus Hariyanto, Kordinator Divisi Hukum, data dan Informasi Bawaslu Kabupaten Pacitan (24/07/2019)

"Selain itu pelaporan LHPN ini merupakan amanat

Undang-undang Nomor 28 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Negara Yang Bersih dan Bebas Dari Korupsi, Kolusi, dan Nepotisme" Ucap Agus disela - sela Rapat Kerja Pengisian Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) Bagi Wajib Laporr Di Lingkungan Bawaslu Provinsi Dan Bawaslu Kabupaten/Kota Se-Jawa Timur.

Pada acara Rapat Kerja Pengisian Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) Bagi Wajib

Laporr Dilingkungan Bawaslu Provinsi Dan Bawaslu Kabupaten/Kota Se-Jawa Timur di hadiri oleh 5 (Lima) Komisioner, Kordinator Sekretariat, Bendahara Pengeluaran Pembantu (BPP) dan Staf, yang di ikuti 38 Kabupaten/Kota se-Jawa Timur acara tersebut dilaksanakan di Golden Tulip Holland Resort Batu Jl. Bukit Paderman Hill, Temas, Kecamatan Batu Kota Batu.

Sampai saat ini semua komisioner, Koordinator Kesekretariat dan jajaran sekretariat di lingkungan Bawaslu Kabupaten Pacitan sudah dinyatakan lengkap 100 % dalam melaporkan harta kekayaan dalam LHKPN.

Pengawasan dalam Lensa Kamera



Sidang Penanganan Laporan Dugaan Pelanggaran administrasi Pemilu Atas Laporan Peserta Pemilu Pada KPU Kabupaten Pacitan



Bawaslu dan Tokoh Masyarakat peringati HUT Bhayangkara di Mapolda Jawa Timur



Komisioner Bawaslu Pacitan dan Sekretariat Membangun Sinergi Awasi Pemilu Berintegritas



Bawaslu Pacitan Bangun Sinergi dengan Masyarakat dan Lembaga Masyarakat untk Awasi Pemilu secara Partisipatif

Kabar Pengawas Kabupaten Pacitan

Pembina Pimpinan Bawaslu Kabupaten Pacitan. **Penanggung Jawab** Koordinator Kesekretariatan. **Pemimpin Redaktur** Imam Syahroni. **Layout & Desain** Aji Setiyawan **Fotografer** Sony Priyuno **Peliputan** Wahyuni **Email Redaksi** bawaslupacitan@gmail.com **Alamat Kantor** Jalan MT. Haryono No. 60 Ploso Pacitan Telp :(0357) 881018